

Estimado Dr. Fernando Carbonell Tatay

Por medio de este conducto le envío un afectuoso saludo y me permito invitarlo formalmente a participar como PROFESOR en el **Módulo de Cirugía** durante nuestro **XVII CONGRESO INTERNACIONAL AVANCES EN MEDICINA HOSPITAL CIVIL DE GUADALAJARA 2015 (CIAM 2015)**, que se llevará a cabo del **25 AL 28 DE FEBRERO PRÓXIMO** en EXPO Guadalajara.

El **CIAM** es un evento académico auspiciado por el Hospital Civil de Guadalajara y la Universidad de Guadalajara. Por su carácter multi-disciplinario, su amplio y completo programa científico, por la calidad de sus ponentes internacionales, nacionales y locales, el **CIAM** es considerado el más importante evento académico en ciencias de la salud a nivel nacional en nuestro país.

El lema del evento es “Calidad de Vida, Prioridad en Salud” y el eje temático es el cáncer. Este gran evento está dirigido a profesionales de disciplinas médicas, paramédicas y afines a la salud con una expectativa de participación de mas de 7 mil asistentes. El programa consta de 3 conferencias magistrales, 20 módulos disciplinarios, 17 cursos pre y trans congreso, concurso de trabajos libres de investigación, 450 conferencias, 150 instituciones participantes, 14 países y mas de 300 conferencistas entre los que se encuentra el Dr. Thomas C. Sudhoff, Premio Nobel de Medicina 2013 y el Dr. Alejandro Jadad Bechara, Fundador del Center for Global e-Health Innovation.

Con respecto al Módulo de Cirugía se espera un registro de alrededor de 400 participantes y las actividades se llevarán a cabo en el transcurso de 3 días, con diversos temas de interés para el cirujano general. El Primer día está destinado a la cirugía de hernias de la pared abdominal, el segundo día al cancer y cirugía robótica y el tercer día a la cirugía esófago-gástrica y de mínima invasión. dentro del panel de profesores contaremos con la presencia de varios reconocidos profesores nacionales e internacionales, entre los que se encuentra el Dr. Wolfgang Reinbold, presidente de la Asociación Alemana de Hernia y el Dr. Juan Carlos Mayagoitia, Ex-Presidente de la Asociación Mexicana de Hernia y de la Asociación Mexicana de Cirugía General.

Tendremos dos cursos trans-congreso, el Curso-Taller de Cirugía de Hernias de la Pared Abdominal y el Simposium de Cirugía Esofago-Gástrica. Tanto el Simposium como el curso taller tienen como objetivo acercar a los expertos en la cirugía de hernias de la pared abdominal y cirugía anti-reflujo con los cirujanos generales y residentes de la especialidad que en su práctica cotidiana realizan este tipo de procedimientos.

Esta oportunidad brindará el ambiente apropiado para discutir los nuevos procedimientos, los tips y recomendaciones en la selección de pacientes, el procedimiento quirúrgico y el cuidado postoperatorio, así como la difusión de los nuevos materiales disponibles para la realización de dichos procedimientos.

Es un honor para nosotros que a través del Dr. Juan Carlos Mayagoitia usted haya aceptado participar de nuestro evento, por lo cual le comparto su agenda

Participación: **Panelista - Experto (videoconferencia)**

**** Plataforma de Webex****

Horario: 13:20 - 14:30 hrs. (Hora de México / GMT-6)

Tema: Discusión multinacional

Situaciones complejas y nuevas técnicas en la cirugía de hernia de la pared abdominal

Atentamente

“La Salud del Pueblo es la Suprema Ley”

“Calidad de Vida, Prioridad en Salud”

Guadalajara, Jalisco, 18 de Febrero de 2014

Dr. Manuel Rodrigo Prieto Aldape

Coordinador del Módulo de Cirugía del XVII Congreso Internacional Avances en Medicina
Hospital Civil de Guadalajara 2015

